

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan kekuatan dan kemampuan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.

Penulis menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras penulis sendiri. Dukungan serta doa dari berbagai pihak memberikan banyak kontribusi kepada penulis, khususnya orang tua serta dosen pembimbing yang telah memotivasi untuk segera menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Umasih, M. Hum selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta, Bapak Humaidi, M. Hum selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Sejarah sekaligus Dosen Pembimbing II, Bapak Dr. Abdul Syukur, M. Hum selaku Pembimbing akademik, Ibu Dra Ratu Husmiati, M. Hum selaku Dosen pembimbing I yang telah memberi saran bimbingan dan arahan kepada penulis.

Terima kasih segala curahan serta kasih sayang untuk kedua orang tua tercinta atas segala usaha dan Doa yang diberikan tiada hentinya, juga segala nasehat dan dukungan yang diberikan sehingga penulis memiliki motivasi untuk tetap menyelesaikan skripsi. Serta adikku Anisa Fauziah Nurohmah yang telah memberikan semangat bagi penulis. Juga teruntuk Tamim, Rio, yang selalu memberikan Inspirasi bagi penulis untuk menyelesaikan studi.

Rasa bangga ingin penulis sampaikan untuk rekan-rekan keluarga besar Pendidikan Sejarah 2015 terima kasih karena telah menggoreskan suatu kenangan yang sangat indah bersama penulis selama kurang lebih empat tahun Khususnya Kakak Resti Sere Utami yang selalu mendukung peneliti.

Kepada Kepala SMKN 58 Jakarta Ibu Sri Tati Sugiarti, S. Pd dengan segala kerendahan hatinya untuk mengizinkan peneliti melakukan peneliti, juga kepada Wakil Kepala Sekolah SMKN 58 Jakarta Bapak Iman Hidayat, S. Pd yang selalu berkenan memberikan saran, pengalamannya kepada peneliti dan juga Guru- Guru SMKN 58 Jakarta yang telah menyemangati peneliti untuk segera menyelesaikan penelitian. Serta segenap rekan, sahabat yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu saya mengucapkan terima kasih atas segala jasanya semoga apa yang telah di berikan kepada peneliti merupakan bernilai Ibadah di hadapan Allah SWT.

Penulis sadar bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, maka dari itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun yang dapat berguna bagi penulis. Akhir kata penulis ucapkan banyak terima kasih atas segala bantuan, motivasi. Dan kasih sayang yang telah tercurah selama ini kepada penulis.

Jakarta, Januari 2020

Mohamad Rizky Suhelmi